

la actividad. Es nuestro propósito mantener a la Comisión de Organización de la Internacional Comunista al tanto de los méritos y de los defectos que notamos en la tarea de organización de nuestro Partido, por medio de informes periódicos.

Nos es grato saludar a los compañeros fraternalmente
Por la Comisión de Organización
[rúbricas ilegibles]

Original escrito a máquina, en español
495-131-18. P. 3-4.

* * *

INFORME DEL PCU A LA KOMINTERN

Montevideo, Julio 18 de 1928.

Estimados compañeros:

Por la presente enviamos un breve informe de las últimas actividades realizadas por nuestro Partido.

Organización. No hemos conseguido todavía hacer funcionar regularmente las células del Partido. Estamos realizando una campaña de reorganización que obtiene buenos resultados. Han sido reorganizados sobre buena base los comités Regionales de Montevideo, Colonia y Soriano, los que han comprendido con éxito, los trabajos correspondientes. Todo el Partido tiende a la realización de un trabajo colectivo, orgánico, estrechando la vinculación entre la dirección y la base en todas las instancias. Hemos realizado con evidente éxito Conferencias Regionales en los departamentos de Rocha y San José. En las dos Conferencias hubo delegados directos del Comité Central. Las resoluciones de esas dos Conferencias van por correo aparte. Hemos puesto mucha atención en el funcionamiento del C.R. de Montevideo y esperamos obtener muy en breve resultados positivos. Hemos estudiado un plan para iniciar los trabajos para la organización ilegal habiendo impartido ya a todos los CC.RR. Del país las directivas correspondientes. Estamos nuevamente en contacto con el Secretariado S. de la I.C. habiendo asistido el compañero Eugenio Gómez a la sesión inaugural. Nuestro cuarto plan que debería haberse realizado en el mes en curso ha sido postergando a pedido